

2012年4月25日

保護者 各位

東海大学付属仰星高等学校中等部  
東海大学付属仰星高等学校  
校長 北野 長 生

## 登下校時における学校付近での駐停車禁止について

陽春の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。  
平素は本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り、深謝申し上げます。

さて、表記の件について、現在朝の登校時間に、数多くの保護者の方々が自家用車でお子様を学校へと送って来られ、正門付近で駐停車や方向転換などをされています。本校に自転車で通う全ての生徒は正門を通過して登校しています。本校の教員が登校指導に立ってはおりますが、**ピーク時には自転車と自家用車が正門付近に殺到し、大変危険な状況となっております。また、本校のみならず近隣の小中学校等でも多くの生徒が登校しております。**

このため、生徒の安全確保の点から、明日より下の区間におきまして、自家用車の駐停車を禁止とさせていただきます。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

なお、お子様の怪我等やむを得ない事情で学校まで送迎しなければならない場合は、個別にクラス担任までご相談ください。

以上

